

Motto des 8. Herzlaufs Oberösterreich: „Achte auf dein Herz und laufe für meins“

Rund 1.200 Laufbegeisterte gingen vergangenen Sonntag in Traun an den Start. Lask-Fußballer zeigten ein Herz für Herzkinder Österreich.

Linz/Traun, 4. Oktober 2022 – Etwa 1.200 Hobbyläufer, darunter 375 Kinder, ließen sich vergangenen Sonntag trotz strömenden Regens den 8. Herzlauf Oberösterreich im Sportzentrum Traun nicht entgehen. Beim Kinderbewerb Kidsrun4kids – Kinderlauf mit Herz gab es die Kategorien Minis, Volksschule und Unter-/Oberstufe. „Es war eine wahre Freude, den sportbegeisterten Nachwuchs anzufeuern“, berichtet Herzkinder Österreich-Präsidentin und -Geschäftsführerin Michaela Altendorfer. Dazu gehörten unter anderem die Herzlauf-Schirmherrin Sandra Assinger, Herzlauf-Botschafter Werner Schrittwieser sowie die gesamte LASK-Fußballmannschaft mit Trainer Dietmar Kühbauer. Bereits um 8.30 Uhr startete das Kinderprogramm mit Kinderschminken bei Claudia und ihrem Team sowie Kuschneln mit Herzteddy Thomas und dem LASK-Maskottchen Chicco. Im Fotobus wurden lustige Selfies gemacht, die als Andenken mit nach Hause genommen werden konnten. Michaela Altendorfer bedankte sich ganz herzlich bei den Organisatoren des 8. Herzlaufs Oberösterreich, dem Stadtmarketing Traun unter der Leitung von Ines Reiter sowie bei allen freiwilligen Helfern, die dazu beigetragen haben, dass der Herzlauf ein so großer Erfolg geworden ist. Martin und Max Patak führten durch das Programm. Max Patak übernahm mit Herzteddy Thomas auch das Warm-up zu den musikalischen Beats von DJ Mike. Daniela und Christian Moser waren als Fotografen vor Ort. Die LASK-Kicker brachten Autogramme mit und ließen sich mit Fußballfans fotografieren. Zudem überreichten LASK-Präsident Dr. Siegmund Gruber und Geschäftsführer Andreas Protil einen Spendenscheck über 12.500 Euro, die beim Benefizspiel LASK gegen Eintracht Frankfurt eingenommen worden waren. Hauptpartner und Herzlauf-Sponsor, die Kinderpatenschaft Österreich, übergab 15.000 Euro. Der Scheck wurde von Jasmin Muglach an die Herzkinder Österreich Ansprechpartnerinnen in Oberösterreich, Nadja Sykora und Andrea Bieringer, übergeben. Für Schulen mit den meisten Teilnehmenden gab es Pokale und

einen Scheck. Die Schule der Oblatinnen erhielt 300 Euro, die Volksschule St. Martin-Traun 200 Euro und die Volksschule Neuhofen an der Krems 100 Euro.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche, EMAH – Erwachsene mit angeborenem Herzfehler – und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich. Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Weitere Informationen unter: www.herzkinder.at

www.herzlauf.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus
Altausseeer Straße 220
8990 Bad Aussee, Austria
Tel.: +43 3622 55344-0
Fax: +43 3622 55344-17
E-Mail: presse@kommhaus.com